



erstklassiger Darsteller, Artisten und Comedian mit aufregenden Spezialeffekten, rasanten Stunts und mitreißenden Slapsticks, dargeboten vor imposanten Videohintergründen - in dessen Mittelpunkt immer wieder die Pferde stehen, mit all ihrer Kraft und Harmonie.

Für Musik, Story und die aufwändigen Videoproduktionen zeichnet erneut der Kölner Komponist und Produzent **Christian Hein** verantwortlich. Bühnenregie und die Leitung des Show-Departments liegen in den Händen des renommierten Regisseurs **Joachim Lang**.

Sudakan gastiert in Dortmund vom 16. Dezember bis 9. Januar an der Wittekindstraße 99/Rheinlanddamm (B1) auf dem Mercedes-Parkplatz. Tickets sind unter der Hotline 0177/1660898 oder unter [www.sudakan.de](http://www.sudakan.de) erhältlich.

Neues aus



Südwestfalen

## Youngsters hinter der Kamera

Größtes Videoprojekt Südwestfalens angelaufen

**NF-Region.** Das bisher wohl größte Filmprojekt Südwestfalens ist angelaufen: 30 Jugendliche aus vier Dörfern drehen Dokumentarfilme über ihre Heimat. Youngsters aus Oberveischede und Helden, beide im Kreis Olpe, Referinghausen im HSK und Störmede im Kreis Soest dürfen unter professionellen Bedingungen eine Doku über ihr Dorf drehen. 2013 werden die Filme dann vor großem Publikum vorgeführt. Das Projekt wurde von der Südwestfalen-Agentur im Rahmen der Regionale 2013 ins Leben gerufen.



Die Jugendlichen im Alter zwischen 13 und 24 Jahren lernen in mehreren Workshops die Grundlagen und Feinheiten der Film- und Schnitttechnik. Einer der Nachwuchs-Regisseure ist **Tim Mynar** (22) aus Oberveischede. „Ich finde es spannend, das Leben in unserem Dorf zu filmen, kreativ zu arbeiten und die eine oder andere Sache auch mal kritisch beleuchten zu können“, erklärt der BWL-Student. Mit Video-Technik hatte er bislang kaum Erfahrung;

nach dem ersten Workshop fühlt er sich jedoch gerüstet für erste Aufnahmen. „Das Schöne am Projekt ist, dass man mit Jugendlichen aus anderen Dörfern zusammenarbeitet und sich gegenseitig austauschen kann“, sagt Tim Mynar.

## Stairway to Heaven

Neuer Baumwipfelpfad ermöglicht einzigartige Ausblicke

**NF-Region.** Ein Spaziergang in luftiger Höhe? In Südwestfalen könnte diese Vision bald Realität werden. In Hallenberg im Hochsauerlandkreis soll nämlich ein **Baumwipfelpfad** entstehen - in bis zu 25 Metern Höhe. Er wird unter anderem einen einmaligen Blick aufs europäische Vogelschutzgebiet Medebacher Bucht ermöglichen. Der Baumwipfelpfad ist eine Idee der Kulturlandschaft Hallenberg, einem Projekt der Regionale 2013. Bis ins Jahr 2013 werden im Zuge der Regionale beispielhafte Projekte entwickelt und umgesetzt, um Südwestfalen europaweit als attraktiven Wirtschafts- und Lebensraum zu etablieren und ein südwestfälisches Bewusstsein zu schaffen.

Der Baumwipfelpfad könnte Besucher aus ganz Deutschland nach Hallenberg locken. Tourismusgebiete in Südwestfalen könnten somit von dieser Attraktion profitieren. Der Weg soll acht bis 25 Meter über dem Erdboden verlaufen und wäre damit einzigartig in Deutschland. Der bislang längste und höchste Baumkronenpfad befindet sich im Nationalpark Hainich in Thüringen. Er ist bis zu 24 Meter hoch und 238 Meter lang.

Weitere Informationen unter [www.suedwestfalen.com](http://www.suedwestfalen.com)